

## Maintenance guide

---

### Hahnemühle paper

To ensure your poster's safety during its delivery, it has been sent to you in our specially designed packaging.

To extract the poster from its packaging, remove one of the plastic end caps of the protective tube and gently slide the poster out. Make sure you are above a flat and clean surface while manipulation to avoid all risks of damage.

Once you have removed your poster from the protective tube, unroll the poster and place a heavy object under each of its 4 corners. Let it sit overnight. For better results, be careful not to remove the protective layers of silk sheets in which your poster was wrapped in.

If you are worried about damaging your poster, you can use the protective tube to flatten it. Still without removing it from its protective silk sheets, wrap it around the tube in the opposite way to the original curvature.

Once your poster is flat, you can frame it and display it as you wish.

*N.B. – If you need to store your poster, we recommend you store it flat and not rolled up. Prolonged storage in a rolled position may damage your poster.*

With the right maintenance, our art prints stand the test of time.

### Classic paper

Our classic paper does not require any specific maintenance. However, we recommend that you frame your poster to protect it from scratches or stains that could it. Also, damp areas (basement, bathroom etc.) should be avoided.

### For a frameless exhibition

---

If you do not want to frame your poster (not recommended), be careful not to expose it to the sun for a long time. This could cause a deterioration of ink and paper quality.

If you want to offer superior protection to your poster, we recommend the use of the Hahnemühle Protection Spray. This aerosol spray acts as a protective film without changing the structure of your poster. It fixes the colors of the pigmented ink, prevents from any discoloration and permanently ensures the brightness and intensity of the colors.

This coating also increases the resistance of Hahnemühle paper, thereby reducing any risk of fingerprints or scratches during handling. The Hahnemühle Protective Spray contains a UV absorber and provides superior protection against ultraviolet rays. Its new formula is quick-drying.

The spray is available on Hahnemühle's website.

## Guide d'entretien

---

### Papier Hahnemühle

Pour une protection maximale de votre affiche, celle-ci vous a été envoyée dans un emballage spécialement étudié par nos équipes.

Pour extraire l'affiche de son emballage, retirez l'un des embouts plastique à l'extrémité du tube de protection et faites doucement glisser l'affiche. Assurez-vous d'être au-dessus d'une surface plate et propre afin de ne pas risquer d'endommager ou de salir l'affiche.

Une fois sortie de son tube de protection, déroulez l'affiche et placez sur chacun de ses 4 coins un objet lourd. Laissez reposer toute une nuit. Pour de meilleurs résultats, veillez à ne pas retirer les couches protectrices de papier de soie dans lesquelles votre affiche était enveloppée.

Si vous craignez de l'abimer, vous pouvez vous servir du tube de protection pour aplanir votre affiche. Toujours sans la retirer de ses feuilles de soie protectrices, enroulez la autour du tube dans le sens opposé à la courbure d'origine.

Une fois que votre affiche est plate, vous pouvez l'encadrer et l'exposer.

*N.B. – Si vous avez besoin de stocker votre affiche, nous vous recommandons de la stocker à plat et non roulée. Un stockage prolongé en position roulée pourrait détériorer votre affiche.*

Avec l'entretien adéquat, nos affiches sont à l'épreuve du temps.

### Papier classic

Notre papier classic ne nécessite aucun entretien spécifique. Nous vous recommandons toutefois un encadrement afin de protéger le papier d'éventuelles rayures ou taches susceptibles d'endommager votre affiche. De même, les endroits humides (sous-sol, salle de bain etc.) sont à éviter.

### Pour une exposition sans encadrement

---

Si vous ne souhaitez pas encadrer votre affiche (déconseillé), veillez à ne pas l'exposer de manière prolongée au soleil. Cela pourrait causer un jaunissement du papier et une dégradation de la qualité de l'encre.

Si vous souhaitez offrir une protection supérieure à votre affiche, nous vous recommandons d'utiliser le Spray de Protection Hahnemühle. Ce spray en aérosol agit comme un léger film protecteur sur votre affiche sans en changer la structure. Il fixe les couleurs de l'encre pigmentée, prévient toute décoloration et assure la brillance et l'intensité des couleurs de manière définitive.

Ce revêtement augmente également la résistance du papier Hahnemühle, réduisant ainsi tout risque de trace de doigts ou de rayures lors d'une quelconque manipulation. Le Spray de Protection Hahnemühle contient un agent absorbant d'UVs et offre une protection supérieure contre les rayons ultraviolets. La nouvelle formule est à séchage rapide.

Le spray est disponible sur le site de Hahnemühle.